

Glückwunsch aus Singapur

GELSENKIRCHEN - Damit man auch über weite Strecken in Verbindung bleiben kann, haben die Evangelischen Kliniken Gelsenkirchen (EVK) jetzt eine elektronische Postkarte entwickelt. Angehörige und Freunde können sie an Patientinnen und Patienten der EVK schicken. Der Absender hat drei verschiedene Motive zur Auswahl, mit denen er grüßen kann. Die erste Patientin, die mit dem neuen Service beglückt wurde, war die junge Mutter Sandra Burow. Sie bekam aus dem fernen Singapur von ihrer besten Freundin einen Gruß zur Geburt ihres Sohnes geschickt und freute sich sehr über diese Überraschung.

Quelle: Unsere Kirche, Ausgabe vom 20.12.2009

